

Daniel Mayo, fundador de Vivood, hotel referente en el turismo sostenible de lujo, protagonista en ‘microEmPrendedores’

- ***El nuevo proyecto sonoro se lanzó el pasado 13 de noviembre con el objetivo de ser un espacio de actualidad e inspiración para el ecosistema emprendedor***
- ***El quinto episodio cuenta con la participación de Daniel Mayo, fundador de Vivood Landscape Hotels. Este proyecto ha sido seleccionado para formar parte del libro Hoteles singulares, editado por CaixaBank Hotels & Tourism, la línea de negocio con la que la entidad lidera el mercado turístico.***

29 de enero de 2025

El quinto episodio del podcast creado por Europa Press con el apoyo de CaixaBank, ‘microEmPrendedores’, se ha centrado en Vivood Landscape Hotels, un proyecto emprendedor que ha construido y gestiona el primer hotel paisaje de España, emblema del turismo sostenible de lujo, de mano del arquitecto Daniel Mayo.

El protagonista de la historia de éxito de este episodio es Daniel Mayo, fundador de Vivood Landscape Hotels. Este proyecto ha sido seleccionado para formar parte del libro Hoteles singulares, editado por CaixaBank *Hotels & Tourism*, la línea de negocio con la que la entidad lidera el mercado turístico.

Por su parte, el ejemplo de Michael Jordan, uno de los mejores jugadores de baloncesto de la historia y emprendedor infatigable, ha servido en este episodio para guiar a los que inician un proyecto emprendedor. Con él se ha destacado la capacidad de enfrentar adversidades con determinación, creatividad y adaptabilidad.

En la sección de noticias de este quinto episodio se han dado a conocer diferentes herramientas para estar al día de las convocatorias más relevantes y demandadas por el colectivo, así como espacios claves para que los emprendedores puedan fomentar la creatividad y la innovación, así como tener acceso a recursos como mentores, inversores, programas de formación y herramientas tecnológicas.

Además, se ha anunciado que el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Málaga busca dos startups para presentarse a la nueva edición del programa de aceleración de Berkely, en Estados Unidos. Por otro lado, el Fondo Europeo de Inversión y MicroBank han firmado un acuerdo de garantía por valor de 450 millones de euros que permitirá a la entidad destinar hasta 750 millones a la financiación de proyectos de autónomos, emprendedores y microempresas en España.

Y, por último, con motivo de la última edición de Fitur, se ha analizado el último Informe Sectorial de Turismo de CaixaBank Research, que presenta un sector que creció con fuerza en 2024 y que continúa con un ritmo de avance elevado, sin detectarse signos de agotamiento cíclico.

El nuevo proyecto sonoro, que se lanzó el pasado 13 de noviembre con el objetivo de ser un espacio de actualidad e inspiración para el universo emprendedor, tiene una periodicidad quincenal y una duración de unos quince minutos en los que se da a conocer la actualidad más ligada al ecosistema de *start-ups* y la creación de negocios, contando la historia de un emprendedor relevante a nivel nacional y con el consejo motivador de un empresario consolidado.

'microEmPrendedores' se emite en los canales de audio de Europa Press (Spotify, Apple Podcast, Amazon, iTunes y Youtube) y CaixaBank.

Puedes escuchar todos los episodios [aquí](#).